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まもなく卒業する３年生へ 

３年生及び３年生の保護者の皆様に「学校だより」をお渡しできるのは，２月号で最後になります。３月号は

卒業式後の発行になります。卒業式の様子も取りあげますので，よろしければ田富中ホ－ムペ－ジをご覧くださ

い。さて，３学期に入ってから，私立高校入試・公立前期入試が実施されました。その取り組みの中で強く印象

に残った場面がありました。校長室で行った面接練習の時のことです。「将来，どんな人になりたいですか？」

→「はい。私の出身中学校の校訓は『誠実』です。何事にも誠実に向き合える人になりたいです。」また，こん

な場面もありました。「今年度はコロナの関係で学園祭や修学旅行が短縮されたと思いますが，どのように捉え

ていましたか？不満はありませんでしたか？」→「不満はありません。短縮・縮小された学園祭や修学旅行の中

で，友達の良さや頑張りをみることができて，本当に良かったと考えています。実施できて良かったです。」物

事を前向きに捉えていこうとする素晴らしい姿勢をその真剣なまなざしから感じることができました。また，校

長室に「面接練習ありがとうございました。〇〇高校に合格しました。」と来てくれた生徒も何名かいます。こ

んな生徒もいました。「面接練習していただきましたが，〇〇高校は不合格でした。次を頑張ります。」本当に

頑張って欲しいと思います。人生，うまくいかないことのほうが多いものです。是非，この結果をこれからの人

生の糧にして欲しいです。そして，公立後期一本に構えている生徒も多いと思います。公立後期入試に備えて準

備している生徒全員の健闘を心よりお祈りしています。残り約２週間，一日一日を大切にして全力を尽くして欲

しいです。必要に応じて，学習のこと・心構えのことなど，学級担任の先生をはじめ学年の先生と相談してくだ

さい。仲間と相談するのもよいかもしれません。３学期始業式でもお話ししましたが，受検は団体戦です。みん

なで乗り切りましょう。 

そして，公立後期入試が終わったら，いよいよ卒業です。入試まで頼っていた先生や友達とも離れ，別々の道

を歩んでいきます。卒業式の内容については，直前の感染状況等を把握し，安全に実施できるよう検討します。

３年生にとって一生に一度の中学校卒業式です。県や市の方針を踏まえ，学年の先生方とも相談して決定します。

今年度の卒業式はどういった形が良いのか，確かな答えはないと思います。卒業式に向けて，３年生が納得でき

る環境づくりをしていきたいと考えています。 

 

感染予防対策と学びの保障 

これまでにない感染力で，多くのご家庭が感染不安を抱いている新型コロナウイルスのオミクロン株。本校で

も２月３日（木）４日（金）を臨時休業とするなど，さまざまな教育活動にも影響を与える事態となっています。 

これまでもお願いしてきましたが，風邪症状（のどの痛み，鼻づまり，発熱等）がある時は，登校せず，受診を

検討していただきたいと思います。陽性でも発熱しないケ－スもありますので，慎重な対応をお願いします。 

 今後，学級閉鎖等の臨時休業，濃厚接触者に認定されたため自宅待機しなければならない，等々のケ－スが増

加することが考えられます。そこで，本校でも，１人１台端末を有効的に活用し，ＩＣＴを活用した学習指導等

を可能なかぎり，進められるよう準備しています。準備が整いましたら，ご家庭のご協力を得る中，実施に向け

て動き出します。ご理解とご協力のほど，よろしくお願いいたします。 

 



生徒の活躍から 

  

                                   

 

 

 

 

 

 

 

もうすぐ進級する１・２年生へ 

今，自分自身の将来に向けて，一生懸命に学習に取り組んでいる３年生を見て，どのように感じていますか？ 

皆さんはあと１か月でそれぞれ進級するわけですが，１年後・２年後の自分の姿を想像しながら，「今，やるべ

きことをやる。」「今年度の課題は今年度のうちにやりきる。」という姿勢で，学習や諸行事に向けて取り組ん

で欲しいです。「私たちの入試はどうなるのだろう？」「修学旅行はどうなるのだろう？（２年生）」「県内巡

りは行けるのだろうか？（１年生）」など，不安も大きいと思いますが，まずは計画通りできると信じて準備し

て欲しいです。目の前の期末テスト・３年生を送る会・卒業式・部活再開に向けて，しっかりした取り組みを期

待しています。４月１９日（火）には，新３年生には全国学力・学習状況調査（国・数・理），新２年生には県

学力把握テスト（国・数・英）が予定されています。全国（山梨県）の中学生が同じ問題に取り組みます。こう

した機会を前向きに捉え，自分自身を成長させるステップにして欲しいです。期待しています。 

厳寒期の登下校時の服装について 

令和４年１月１２日（水）～２月２５日（金）までを，体育着での登下校（学校内での生活は制服です。）を

可能としてきました。今年度の取り組みについては「良かった。」との声を耳にしていますが，生徒からアンケ

－トをとり，来年度以降の取り組みの参考としていきます。ご協力，ありがとうございました。 

後期学校評価 

１２月には大変ご多用の中「学校評価」にかかわるアンケ－トにご協力いただき，ありがとうございました。

保護者の皆様からいただきました貴重なご意見につきましては，学校運営協議会のなかで参考にさせていただき

ます。そして，来年度の教育活動の方針（すでに３学期の活動に反映させていただいているものもあります。）

に活かしてまいります。「後期学校評価」は田富中ホ－ムペ－ジ上に，３月上旬にアップします。 

← 吹奏楽部木管五重奏のメ

ンバ－ 

１月２９日（土）西関東吹奏

楽アンサンブルコンテストが

行われました。結果は銅賞で

した。入場制限で聴くことは

できませんでしたが，県大会

の様子から良い演奏ができた

のではないかと思います。夏

のコンク－ルに向け頑張って

ください。（写真は県大会の時

のものです。） 

↑ 合唱部員 

２月６日（日）に予定されていた県 

ボ－カルアンサンブルコンテストは

コロナウイルス感染症の影響でテ－

プ審査になりました。部員は１年生

だけですが銀賞を受賞しました。今

後も期待しています。 

↑ ３-４ 山本菜々香さん 

少し前になりますが，「税の作文」で市長賞の表彰を代理の教育長

様から受けている場面です。税の作文を書くにあたり，税のことを

調べたそうです。そして，自分なりの考えを書くことができたと話

してくれました。わからないことはきちんと調べ，情報を整理した

うえで自分の考えを述べる（書く）ことは大切なことだなと改めて

考えさせられました。 


